

Les ENCELURES (gerçures) des enfants se guérissent de la manière suivante : Trempez une éponge dans une infusion de feuilles de menthe et de farine de lin, ou de semences de plantain et frottez légèrement les parties affectées pendant quatre à cinq minutes et essuyez parfaitement. Le saïndoux camphrée réussit quelquefois.

Enfin il n'est pas hors de propos de parler ici des CORS qui font souffrir les adultes et les enfants. Ayez d'abord une chaussure hygiénique et que le pied soit libre dans ses mouvements. Nous croyons devoir recommander pour les enfants en bas âge la vaseline camphrée que l'on applique dès que l'épiderme (le cor) a été amolli à l'eau tiède. Laissez la vaseline (gros comme un pois) adhérer à la peau pendant une heure. Quelques heures de cette application fort simple suffiront pour extirper à tout jamais les cors les plus tenaces si l'on fait tremper le pied dans de l'eau chaude avant de se servir de la pointe émoussée d'un canif pour le déraciner.

Comme conclusion des pages qui précèdent nous dirons que ce nous est un honneur d'avoir pu vous faire part de nos faibles lumières, dans l'intérêt de vos enfants. Vous lirez donc souvent cet opuscule et vous vous efforcerez de mettre en pratique les conseils qui y sont contenus, et que nous laissons à votre sage considération. C'est en prenant l'habitude d'étudier vos enfants lorsqu'ils sont malades, et, de noter avec intelligence les changements qui s'opèrent durant le cours de la maladie, que vous apprendrez comment il